
 

早いもので夏休みまであと３週間となりました。不安が

入り混じっていた入学式や始業式の表情と比較すると、

最近の子どもたちには頼もしさすら感じるようになりまし

た。この３か月間、新しい自分や望ましい集団を創りあげ

ようと一人ひとりが努力した賜（たまもの）だと思います。 
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スローガンは、本校３年生の 磯 凛桜さん 作成の「仲間

と紡げ～共に信じ、共に輝く～」に決定しました。２年

連続で橘中学校からスローガンが選ばれました。 

磯さんにスローガン作成に当たって込めた思いを聞き

ました。 

『物事は自分一人ではうまくいきません。必ずどこ

かで誰かとつながっています。スポーツこそ、それが

一番表れていると思います。試合だって、対戦してく

れる人がいるから出来ます。自分のチームメイトが

いるからゲームが出来ます。だから自分たちは大会

に出ることが出来ます。私はスポーツでは人と人と

のつながりが大切だという思いを込め、「仲間と紡げ

～共に信じ、共に輝く～」というスローガンを考案し

ました。』 

皆さんはたくさんの練習と努力を重ねて大会に挑もう

としています。今までの練習の成果を発揮し、悔いのない

ように全力を尽くして頑張ってほしいです。そして、仲間を

信じて、共に輝いてください。仲間とともに、この大会を紡

いでくれることを願っています。皆さんが目指してきた夢

の場所…だからこそ、全力で、そして、笑顔で楽しんでき

てください。 

部活動は、皆さんにたくさんのことを教えてくれます。勝

つことや負けること以上に、一つのことに向かって自分自

身、また、仲間とともに真っすぐに向かっていくこと、その

結果、目標を達成することができれば一番ですが、その

プロセスとして努力したことや苦労したことが、卒業後の

皆さんにとって、大きな財産になると思います。仲間も保

護者も職員も、皆さん一人ひとりの活躍を全力で応援し

ています。 がんばれ橘中生！！ 

 

 

 

 

軟式野球部 

私たちは応援されるチームになるために、学校生活で

も礼儀を大切にし、人のために思いやりをもって行動して

います。そして、この行動を野球に生かし、応援してくれて

いる人のためにも県大会出場を目指してがんばります。 

軟式野球部 ２年生一同  

男子バスケットボール部 

僕たちバスケ部は、ほとんどの部員が中学校から始め

ており、最初のころは相手チームにボロ負けでした。です

が、今は違います。苦楽を共に乗り越えここまで来まし

た。こんなに変わった僕たちを最後まで応援よろしくお願

いします。 

男子バスケットボール部 部長  

女子バスケットボール部 

私たちバスケットボール部は、チーム全員が一丸とな

り、全員で戦いきることを目指しています。一年前は初戦

負けで悔しい結果となってしまいましたが、そこから得ら

れた課題と向き合って頑張ってきました。三年生は最後

の大会、一戦一戦を大切にし、全力で走り抜きたいと思

います。  

女子バスケットボール部 部長  

バドミントン部 

私たちは関東大会出場を目標に、一人ひとりが練習

を積み重ねてきました。なかなか勝てず、悔しいこともたく

さんありました。今まで積み重ねてきたことを全力で発揮

し、感謝の気持ちを胸に、顧問の先生へ恩返しできるよう

全力で頑張ります。  

バドミントン部 部長  

男子ソフトテニス部 

この夏の総体は、３年生にとって最後の大会。これまで

一緒に頑張ってきた仲間、応援してくれる家族、指導して

くださった先生方へ感謝の気持ちを胸に、これまでのす

べてを出し切ります。目標は一つでも多く勝ち進み、悔い

のない大会にすることです。一戦一戦を全力で勝ち抜

き、僕たちらしいテニスをしたいと思います。  

男子ソフトテニス部 部長  

女子ソフトテニス部 

私たちは、１年生７人、２年生１人、３年生７人の合計

15人で活動しています。個人戦、団体戦のそれぞれに

目標を持ち、それに向けて努力してきました。夏の総合体

育大会では、今まで練習してきたことを生かして一試合

でも多く勝てるように全力で頑張っていきたいと思いま

す。  

女子ソフトテニス部 部長  
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サッカー部 

私たちサッカー部は、県大会出場を目標に、夏の総体

に向けて日々の練習を積み重ねてきました。これまでの

練習の成果を試合の中で少しでも発揮できるよう、一人

ひとりができることを全力でやっていきたいと思います。

仲間と声をかけ合いながら、自分たちらしいプレーを目

指し、一戦一戦を大切に戦っていきます。最後までやり切

れるよう頑張ります。応援よろしくお願いします。 

サッカー部 部長  

女子卓球部 

今まで人数が足りない中で試合に出場していました

が、後輩が入部してきてくれて、団体戦では少しずつ結

果が出てくるようになりました。私たち３年生にとっては最

後の試合になるので、３年間やってきたことを出し切れる

ように、全員で目標に向かって頑張ります。  

女子卓球部 部長  

男子卓球部 

私たち卓球部は今まで毎日の練習に真剣に取り組ん

できました。一見卓球はシンプルな球を打つだけのスポ

ーツに見えますが、球に回転をかける技術や瞬時の判断

力などとても奥深い競技です。それでも卒業していかれ

た先輩方に丁寧に教えていただきながらここまで成長で

きました。今年の夏の総体は、一人ひとりが自分の持てる

力を最大限に発揮し、これまでの努力が結果につながる

よう全力で頑張ります。 

男子卓球部 部長  

バレーボール部 

２年生が中心のチームで引退はかかっていないけれ

ど、一日一日を大事にして、夏の総体に向けて気を引き

締めて練習をしていきたいです。そして、自分たちのベス

トを尽くせるように精いっぱい頑張ります。 

 バレーボール部 部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吹奏楽部 

僕たちは今年、他校と合同でコンクールに出場します。

月に１、２回と合同練習の回数が少ない中で二曲を仕上

げるのは簡単ではありませんが、一回一回の練習の時

間を大切にし、最善を尽くせるようにがんばります。  

吹奏楽部 部長  

美術部 

美術部は学習発表会で様々な展示を行います。夏休

み中、運動部や吹奏楽部と同じように学習発表会の看

板製作を頑張って、美術部らしい貢献ができるようにし

たいです。 

美術部 部長  

相模人形クラブ 

私たち相模人形クラブは新しい演目の「二人禿(にに

んかむろ)」に挑戦しているところです。『禿』というのは

女の子のことで、華やかに踊っている姿がとてもかわいく

てやりがいがあります。一番近い発表は７月にあります。

そのあともまだまだ続くので、皆で協力して練習に励ん

でいます。 

相模人形クラブ 部長  

パラスポーツ部 

９月に行われるパラスポーツ大会（ボッチャ大会）に参

加します。私たちの目標は「みんな仲良く協力して、楽し

い大会にする」ことです。そのためには助け合いながら練

習することを大切にします。勝ち負け関係なく全力で楽し

みながらがんばります。応援よろしくお願いします。  

３組 ３年生一同  

 

「マナーに優れるものは、勝者より尊し！ 勝って

おごらず、負けて腐らず！」勝っても負けても橘中学

校と試合ができて良かったと思われるチームである

ことを願います。 

 

 


